



「呉の子どもを守る会議」あいさつ運動がありました

1日(木)に、「呉の子どもを守る会議」のあいさつ運動がありました。このあいさつ運動は、子供達の安心・安全を願って「ひろしま教育の日」に合わせて毎年行われているものです。いつもは呉駅などで声かけ運動を行うのですが、今年度は各学校で実施することとなったため、呉中央小学校では、学校の正門前で、あいさつ運動をすることにしました。

子供達だけでなく、PTA役員さんや民生委員にも協力していただき、登校してきた子供達にあいさつをしました。また、呉市教育委員会からは教育長さんや部長さん方も参加してくださいました。正門前にすらっと並んだ人たちをみて、少しびっくりした子供もいましたが、立ち止まってしっかりとあいさつできる子供がたくさんいました。「みんな立ち止まってあいさつができるんだね。」と教育長さんからうれしいお言葉もいただきました。地域の方やたくさんの方に見守られながら、学校の教育活動ができていることを改めて感じた朝でした。早朝からご協力いただいた役員や地域の皆様、ありがとうございました。



スポーツの秋です!



陸上記録会

10月27日(土)に、呉市小学校陸上記録会がありました。10月中旬から5・6年生は、放課後の陸上教室でそれぞれの目標に向かって、練習を続けてきました。この日は5・6年生の代表児童が、走り幅跳び、走り高跳び、100m走、1500m走、ソフトボール投げ、リレーに出場しました。風の強い中、ひとりひとりが自己ベスト更新に向かって頑張りました。男子リレーはなんと、呉市で第2位になりました!

開会式や閉会式、そして応援の態度も立派でした。

「他の学校にはもっとすごい人がいた。」
1人の子供の感想です。
普段できない体験をすることができました。



トップアスリートとともに

10月29日(月)には、5年生がエディオン女子陸上競技部の選手に走り方を教えていただく会がありました。

けんけんずもうやスキップなどをしながら、体の軸を保つこと、前傾姿勢になることなど、きれいに走るためのコツを楽しみながら教えていただきました。エディオンの選手とのリレー対決も盛り上がりました。さすが実業団の選手は速い!走る姿もかっこいい!プロのすばらしさを間近に感じられたひとときでした。目標に向かってがんばる大切さも教えていただきました。

